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		French Abstract: Il faut s’interroger sur le mot 'crise': il est employé dans certains cas pour des incidents conjoncturels, résolus en quelques semaines et, dans le second cas, pour désigner des phénomènes qui durent plusieurs décennies et sont donc incontestablement structurels. L'emploi du même mot pour désigner des temporalités aussi différentes illustre peut-être tout simplement la signification de moins en moins précise donnée au mot considéré. D’où la nécessité de clarifier le sens du mot 'crise.'

English Abstract: We must question the word 'crisis': it is used in some cases to cyclical incidents resolved within a few weeks and, in the second case, to describe phenomena that last several decades and are therefore clearly structural. The use of the same word to describe different time frames also may reflect simply meaning less accurate given to the word in question. Hence the need to clarify the meaning of the word 'crisis.' 
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